
Protokoll  
GWA Kannenstieg 

 
 
 

Datum:   18.05.2022 
Zeit:   17.30 - 18.45 Uhr 
Ort:    Begegnungszentrum Kannenstieg, J.-R-Becher-Str.56  
Moderation:   Lutz Fiedler 
Protokoll:   Marcel Härtel 
Teilnehmer*innen:  15 
 
Tagesordnung  
1. Begrüßung und Protokollkontrolle 
2. Info Stadtteilmanagement 
3. Info Bürgerverein 
4. Initiativfondsanträge 
5. Bürgeranliegen 
6. Sonstiges 
 
 
1. Begrüßung und Protokollkontrolle 

• Herr Fiedler begrüßt die Teilnehmer*innen zur Sitzung und verliest die 
Tagesordnung. 

• Zum letzten Protokoll gibt es keine Einwände. 
 
2. Info Stadtteilmanagement 

• Herr Härtel wertet den Tag der Städtebauförderung aus und bedankt sich bei allen 
Unterstützern der Veranstaltung.  

• Das Stadtteilmanagement bietet ab 1. Juni ein Digital-Projekt für Senior*innen an und 
führt damit, dass von der Oase beendete Angebot weiter. Dort ist die Förderung 
ausgelaufen, obwohl es die Einrichtung durch den hohen Bedarf gerne weitergeführt 
hätte. Zeitpunkt des Angebotes ist jeweils Mittwoch on 16.00 bis 18.00 Uhr. 

• Verschiedene Einrichtungen haben eine Einladung von Dr. Gottschalk erhalten. 
Dabei sollen Senior*innen und entsprechende Angebote im Mittelpunkt stehen 

• Im Stadtteiltreff Oase fand ein Workshop statt. Dabei handelte es sich um 
Fördermittel, die zukünftig beantragt werden können. Magdeburg für Europa nennt 
sich der dafür gegründete Verein. Einzelheiten zu Förderrichtlinien, Eigenmitteln und 
andere konkrete Informationen wurden zum jetzigen Zeitpunkt nicht genannt. 

• Die Auswertung der Studie von Daniel Kubiak dürfte für einige Akteure sehr 
interessant sein. Daraufhin bittet das Stadtteilmanagement einen Termin zu 
vereinbaren, der eine Teilnahme für möglichst viele Interessierte ermöglicht. Frau 
Münzel sagt zu, einen neuen Termin mit Herrn Kubiak zu vereinbaren.  
 

3. Info Bürgerverein 

• Der Vorstand des Bürgervereins informiert über das Vorhaben eines gemeinsamen 
Stadtteilfestes am 09.07.2022. 

• Das Stadtteilfest findet auf dem Gelände des Stadtteiltreffs Oase statt. Einrichtungen 
und Akteure können ab sofort ihre Teilnahme und Angebote mit dem 
Stadtteilmanagement besprechen. 

 
4. Initiativfondsanträge 

• Der Deutsche Familienverband beantragt für einen Kulturnachmittag im Bürgerhaus 
am 3. Juli 2022 500 Euro. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 



5. Bürgeranliegen 

• Herr Fiedler informiert über den Vorort-Termin mit der Straßenverkehrsbehörde. Mit 
Herrn Scheel und Herrn Thomas wurden kritische Punkte entlang der Becher-Straße 
besprochen. In den Kreuzungsbereichen Grundig- und Picasso-Straße entstehen 
Probleme durch parkende Fahrzeuge. Ebenfalls kommt es zu Beeinträchtigungen am 
Eisler-Platz 5-8. Die Straßenverkehrsbehörde sagt zu, an den problematischen 
Punkten für Abhilfe zu sorgen. 

• Frau Münzel berichtet über verschiedene Aktionen des Herz-ASZ: zum 
Nachbarschaftstag, einer Blumenpflanzaktion mit dem Jugendklub, der 
Fotoausstellung im ASZ und der Wimpelkettenaktion, bei dem der angestrebte 
Weltrekord leider verpasst wurde. 

• Herr Pflugfelder gibt die Termine für die Jubiläumsveranstaltungen des Vaters 
Hauses bekannt. Am 17.09. wird eine interne Veranstaltung der Gemeinde 
stattfinden. Am 18.09. wird dann ein öffentliches Fest stattfinden. 

 
 
6. Sonstiges 

• Die nächste Sitzung der GWA Kannenstieg findet am 06.07.2022 um 17.30 Uhr statt. 


